

令和4年11月18日

ご関係者各位

社会福祉法人子の神福祉会
特別養護老人ホーム 富士見プラザ
施設長 白井 裕一

新型コロナウイルス感染の報告

平素より、施設の運営につきまして、ご協力を頂き誠に有難うございます。
この度、特別養護老人ホーム 富士見プラザにて新型コロナウイルス陽性者が確認されましたので、以下の通り報告いたします。

1. 感染者に関する情報

- (1) 感染者……短期入所生活介護 利用者1名（3階フロア利用中）
- (2) 発生状況…11月15日（火）在宅（症状なし）
11月16日（水）在宅（症状なし）
11月17日（木）短期入所サービス利用開始
（入居時症状なし、夕方発熱あり）
11月18日（金）短期入所サービス利用終了
（抗原検査の結果：陽性）

2. 施設対応

- ・本人の行動履歴から、利用者様6名・職員2名をみなし濃厚接触者とし、感染予防対策を強化する。
- ・みなし濃厚接触者について、11/19（土）と11/21（月）の2回、抗原検査を実施し感染確認を行う予定。
- ・宮前区衛生課に感染状況の報告済み。

3. 面会について

- ・11月18日（金）～11/27（日）の期間を面会中止とさせていただきます。
- ・感染拡大がみられた場合は、面会中止期間延長の案内を再度させていただきます。

ご利用者様、ご家族様並びに関係者の皆様には、大変なご心配をおかけいたしまして、心よりお詫び申し上げます。今後も関係各所と連携を図り感染防止に努めてまいります。

以上